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Top 8.5 Unterflurcontainer

Ein Stadtvertreter erfragt den Sachstand bezüglich der Unterflurcontainer. Es wird 
mitgeteilt, dass der Sachverhalt auf dem WTU-Ausschuss besprochen wurde, aber 
seitens der Verwaltung konnten hierzu keine genauen Angaben gemacht werden. 
Die Verwaltung wird beauftragt, bezüglich der Unterflurcontainer in der Stadt Klütz, 
genauere Informationen und Kosten auszuarbeiten,
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